

## ABSTRAK

Rohmah, Lailatur. 2021. 17053008. Peran KSPPS dalam Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah pada KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera. Skripsi. Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam. Universitas Islam Darul Ulum Lamongan.

Pembimbing (1) Syuhada', M.E.I. Pembimbing (2) Nurwinsyah Rohmaningtyas, S.H.I., M.SEI

**Kata Kunci: KSPPS, Pemberdayaan UMKM, UMKM,**

Skripsi ini membahas tentang Peran KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera dalam pemberdayaan usaha mikro kecil dan menengah di Sumberrejo. Pemberdayaan UMKM memiliki hubungan yang sangat erat dengan upaya pemberdayaan masyarakat miskin yang merupakan pelaku utama usaha tersebut. BMT Mandiri Artha Sejahtera sebagai salah satu Lembaga keuangan Syariah yang hadir sebagai wujud perkembangan aspirasi masyarakat yang menginginkan kegiatan perekonomian dengan berdasarkan prinsip syariaah, dapat membantu masyarakat kecil mengurangi kemiskinan dan dari jeratan renternir. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera dalam pemberdayaan UMKM. Penelitian ini berlokasi di KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera Jln. Raya Sumberrejo-Bojonegoro (depan pasar sumberrejo) No. 247.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat kualitatif yaitu dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara. Observasi dan wawancara yang dilakukan peneliti yang terlibat langsung dengan KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera dan nasabah usaha mikro kecil. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera dalam pemberdayaan UMKM di Sumberrejo sudah maksimal, hal ini dibuktikan dengan dibukanya lapangan pekerjaan diberbagai sektor untuk menyerap tenaga kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya masyarakat kecil atau kurang mampu. Namun ada problematika yang harus dihadapi oleh KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera diantaranya dari pihak eksternal dan pihak internal. Meskipun demikian, KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera tetap memiliki strategi-strategi khusus dalam menghadapi problematika tersebut. Dengan memberikan pelatihan-pelatihan dan mempermudah pelayanan pembiayaan di KSPPS BMT Mandiri Artha Sejahtera maka dapat mengembangkan UMKM.